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令和５年第３回瀬戸内町議会定例会

(令和５年９月５日開会)

質 問 者

（通告順）

１〔５〕柳谷 昌臣 ４〔６〕元井 直志

２〔３〕永井しずの ５〔１〕泰山 祐一

３〔２〕福田 鶴代

一般質問通告一覧表
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９月６日（水） 午後１：３０～

通告１ 質問者：柳谷 昌臣 議員

１．教育行政について【教育長】

（１）付属幼稚園・古仁屋小・古仁屋中の雨天時の登校の際、車両がとても混雑しますが、対策に

ついてを伺います。

２．地域経済について【町長】

（１）全国的に労働者不足ですが、本町においても喫緊の課題だと思います。対策について伺いま

す。

３．町内の医療機関について

（１）へき地診療所の今後の在り方について伺います。

４．災害時の物流対策について【町長】

（１）鹿児島・沖縄航路の長期欠航の際の農林水産物の輸送対策について伺います。

（２）食品貯蔵施設の整備など町民の生活必需品確保対策について伺います。

通告２ 質問者：永井 しずの 議員

１．市街地の河川清掃について【町長】

（１）市街地の各河川清掃は、地区ごとにはっきりとした境界を設けてあるのか伺います。

２．市街地商店街の活性化について【町長】

（１）シャッター通りとなっている商店街の今後の活性化にむけ計画などがあるか伺います。

３．瀬戸内町におけるマッチングの計画について【町長】
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（１）瀬戸内町独自の婚活・お見合いなどの計画は無いかを伺います。

９月７日（木） 午前９：３０～

通告３ 質問者：福田 鶴代 議員

１．人材確保について【町長・教育長】

（１）直近の子育て施設の幼稚園教諭、保育士、支援員などの年齢構成をお尋ねします。

（２）幼稚園教諭、保育士、支援員などの人材確保にむけて今後の計画についてお尋ねします。

（３）直近の医療・介護施設で働いている方々の年齢構成をお尋ねします。

（４）医療・介護施設の人材確保に向けて助成が出来ないか前向きに取り組んでいきたいとの事

でしたが、進捗をお尋ねします。

（５）子育てアドバイザー、医療・介護アドバイザーを配置するお考えは、ないかお尋ねします。

２.グランドデザインについて【町長】

（１）グランドデザインの進捗と今後の計画についてお尋ねします。

（２）グランドデザイン骨子案では「誰もが住み続けたいわくわくする瀬戸内町」というビジョンにな

っていますが、若者の町外流出を抑える為の対策をお尋ねします。

３.天長丸について【町長】

（１）天長丸のその後の進捗についてお尋ねします。

通告４ 質問者：元井 直志 議員

１．久慈集落の災害対策について【町長】

（１）災害の状況について伺います。
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（２）これからの対応について伺います。

２．ゼロカーボン対策について【町長】

（１）現状について伺います。

（２）これからの対応について伺います。

３．グランドデザインについて【町長】

（１）進捗状況について伺います。

（２）スケジュールについて伺います。

（３）方向性について伺います。

９月７日（木） 午後１：３０～

通告５ 質問者：泰山 祐一 議員

１．財政対策について【町長】

（１）過去８年間、瀬戸内町の財政力指数が０．１６で横ばいとなっていますが、これによる町民へ

の影響についてお尋ねいたします。

（２）瀬戸内町が掲げる「強固な財政」を達成するための財政計画についてお尋ねします。

（３）兵庫県西宮市を参考にして、各事業の効果測定を詳細に行う事務事業評価を毎年作成する

ご意向があるかお尋ねします。

２．産学官連携について【町長】

（１）東京大学大気海洋研究所との今後の連携に関する予定や、瀬戸内町が描く連携のビジョン

をお尋ねします。
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（２）令和 5年度にシラヒゲウニの種苗生産マニュアル完成を迎えるが、今後瀬戸内町にて産学

官連携をはかり、シラヒゲウニや海藻など養殖研究を行うための研究生産施設を立ち上げていく

意向があるかお尋ねします。

３．企業誘致について【町長】

（１）国際空港誘致を検討する意向があるかお尋ねします。

（２）学校法人の誘致を行う意向があるかお尋ねします。

４．学校教育について【教育長】

（１）令和 4年度に広島県福山市で公立初のイエナプラン教育を取り入れた小学校が開校し、校

区外からも入学・転入学の申込みが見られました。瀬戸内町でも学校の選択肢を増やすため、こ

のような先進的な学校教育の導入を検討する意向があるかお尋ねします。

５．防災について【町長】

（１）豪雨などによる浸水被災エリアが複数ありましたが、今後の冠水対策についてお尋ねします。


